

Teatro Municipal se adjudica fondo para programar actividades gratuitas

Trescientos millones de pesos podrá invertir el Teatro Municipal de Chillán en programación de actividades durante este 2025. Esto luego de que el espacio se adjudicara por segundo año consecutivo el Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras (PAOCC), del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

Dicho programa permitió en 2024 aportar buena parte de las actividades que el teatro tuvo para ofrecer, realizando 25 hitos con 80 actividades; asistencia de público de las 21 comunas de Ñuble, lo que significa que más de 21 mil 800 personas tuvieron la oportunidad de disfrutar de diferentes tipos de funciones.

El presidente de la Corporación Cultural, y alcalde de Chillán, Camilo Benavente, afirmó que "al habernos adjudicado nuevamente a este proyecto, sin duda que la experiencia que tuvimos el año pasado se valida. Lo hicimos bien, rendimos bien, tuvimos la cantidad de público adecuada, eso está evaluado por el Ministerio de la Cultura, por tanto, hicimos una buena pega".

